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El Entre Rios Digital&quot;Todo el cine de hoy es demasiado superficial&quot;El Entre Rios
DigitalMe entrevisté con un montón de actores importantes, estuve en la casa de Antonio
Banderas, conocí a Mickey Rourke, Eva Mendes. Hay una idealización con el mercado yankee
muy grande, tenés más poder de difusión; pero no sé si tenés mejores ...

Leer más: Antonio Banderas: Google Noticias
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http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNFcZnUqO6lQAuDdsP0L0xWnO3UBdw&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;ei=nkG9WPj4Hs79qALutrK4Bw&amp;url=http://www.elentrerios.com/entretenimiento/quottodo-el-cine-de-hoy-es-demasiado-superficialquot.htm

